



FEUILLE DOMINICALE

Unité pastorale Notre-Dame de l'Evi
du 11 février au 17 février 2019



Nous confions à vos prières :

Madame Christiane Niclasse-Auderset, de la communauté de Broc, qui nous a quittés dans sa 75^{ème} année.

Madame Erika Sudan-Aeberhard, de la communauté d'Estavannens, qui nous a quittés dans sa 89^{ème} année.

Madame Laurence Marchon-Monney, de la communauté de Gruyères, qui nous a quittés dans sa 86^{ème} année.

Nous avons la joie d'accueillir dans la famille des enfants de Dieu:

Inès Murith, fille de Jérôme et Larissa, domiciliés à Albeuve, qui sera baptisée à l'église d'Albeuve, le dimanche 10 février 2019, à 11h30.



Nous vous invitons à participer au **Concert annuel de la Fanfare l'Edelweiss de Charmey**, qui aura lieu :

Le vendredi 8 février et le samedi 9 février 2019, à 20h00, à l'école de Charmey (salle communale « Associative).

Eglise de Charmey

Le dimanche 10 février 2019, à 10h00, la messe sera animée par le chœur-mixte « L'Echo des Alpes » accompagné d'un groupe Gospel.

MESSE-INFO



Nous vivrons le sacrement de la réconciliation, avec les premiers communiant :

le mercredi 13 février 2019, à 18h00, à l'église de Broc, pour les enfants du cercle scolaire de Broc et Botterens.

le vendredi 15 février 2019, à 18h00, à l'église de Charmey, pour les enfants du cercle scolaire de la Vallée de la Jogne.

Vie Montante

La prochaine rencontre aura lieu :

Le jeudi 14 février 2019, de 14h30 à 16h30, à l'école de Charmey (salle communale « Economat »).



Mouvement Chrétien des Retraités



Le vendredi 15 février 2019, à 20h00, à la Halle polyvalente de Riaz, aura lieu le LOTO organisé par les chœurs-mixtes « La Cécilienne » d'Estavannens et « La Benjamine » de Villars-sous-Mont.

Le samedi 16 février 2019, dès 17h30, à l'abri antiatomique de Crésuz, aura lieu la « **Soupe caritative** » dont le bénéfice sera versé à la **Conférence Saint-Vincent-de-Paul de la Gruyère**, association qui vient en aide aux familles de notre région.

Soutenir son prochain en lui tendant la main, partager un moment d'amitié en toute simplicité, soyez les bienvenus pour réchauffer un peu le cœur de ceux qui sont dans le malheur !

Merci pour votre geste de générosité.



Pèlerinage de notre Unité pastorale

à Paray-le-Monial du 22 au 24 juin 2019



Nous vous rappelons le pèlerinage que nous organisons pour notre Unité pastorale dont vous trouvez le programme complet dans notre numéro de décembre.

Nous visiterons entre autres la cathédrale Saint-Pierre-Saint-Paul et Saint-André à St-Claude, le Monastère Royal de Brou à Bourg-en-Bresse, l'Abbaye bénédictine de Cluny, l'Abbaye Saint-Philibert à Tournus, ainsi que la Basilique du Sacré-Cœur à Paray-le-Monial.

Le prix de ce pèlerinage-voyage est de 550 francs par personne.

Sont compris dans le prix du voyage : le voyage en car tout confort, un café et un croissant lors de l'arrêt du matin du 1^{er} jour, deux nuits en chambre double en demi-pension avec la boisson et petit-déjeuner buffet à l'hôtel, trois repas de midi avec la boisson, toutes les visites mentionnées dans le programme ainsi que le parking gratuit à Bulle durant le séjour.

En supplément : les boissons en général (hormis celles incluses dans les forfaits accompagnants les repas), chambre individuelle : 60 francs, et si souhaité assurance annulation et rapatriement (33 francs par personne, sous réserve de modification 2019).

Inscriptions : par téléphone à Taxi Etoile à Bulle au 026 912 05 12
par mail à vera.ramos@taxietoile.ch

QUÊTES :

Les 9 et 10 février : pour AGAPA Suisse-Romande : Association des Groupes d'Accompagnement de personnes en souffrance – Fribourg

Les 16 et 17 février : pour la Chapelle Notre-Dame des Marches à Broc

